

# *Destacan potencialidades de cooperación entre gobiernos de Cuba y Panamá*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Youtube**

Ciudad de Panamá, 2 ago (RHC) El embajador de Cuba en Panamá, Víctor Cairo, destacó este miércoles las potencialidades existentes en materia de cooperación entre ambas naciones, en particular en materia deportiva, cultural, ciencia, salud, educación y comercio, entre otras.

En un encuentro con medios informativos tras presentar las cartas credenciales al presidente de la República, Laurentino Cortizo, a una pregunta de Prensa Latina sobre el tema, el diplomático dijo que se siente orgulloso de la actuación de la gimnasia artística de Panamá en los Juegos Centrocaribe San Salvador 2023, cuyo entrenador es un connacional.

Existen también acuerdos entre Pandeportes y el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación de nuestro país, y es importante la contribución de técnicos de béisbol a la liga local, agregó.

En la esfera de salud subrayó los mecanismos existentes de colaboración y mencionó logros en la biotecnología que tiene la isla como la producción de vacunas propias contra la COVID-19.

La presencia solidaria de médicos cubanos junto a sus pares panameños en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19 y ante en la Operación Milagro, que permitió devolver la visión a pobladores de escasos recursos, también son fortalezas dentro de esos nexos, según explicó.

Cairo ponderó además la voluntad de seguir consolidando relaciones entre universidades y con el programa de alfabetización Muévete por Panamá, basado en el método cubano Yo Sí puedo; además de impulsar nuevos nexos culturales, sobre todo en manifestaciones como la música, la danza, el cine y las artes plásticas, entre otras.

De otra parte estimó que en el orden comercial se puede aprovechar más las capacidades existentes, si se tiene en cuenta el acuerdo existente que facilita la importación y exportación de productos libres de aranceles.

Asimismo destacó la voluntad para dinamizar la implementación de múltiples convenios bilaterales vigentes en materia judicial, aérea, aduanal, seguridad y migratorio.

De otra parte indicó que para el desarrollo y bienestar de su pueblo el principal obstáculo sigue siendo el bloqueo impuesto hace más de seis décadas por Estados Unidos, su carácter extraterritorial, además de la injusta y unilateral inclusión de la mayor de las Antillas entre las naciones patrocinadoras del terrorismo.

Pese a que desde 1992 la Asamblea General de Naciones Unidas aprueba resoluciones para ponerle fin al cerco, un reclamo mayoritario de la comunidad internacional, opinó, es importante evaluar cómo los países a lo interno respaldan esa justa causa,.

Al respecto adelantó que en esa misma dirección la voz del Sur volverá a sentirse en La Habana, los días 15 y 16 de septiembre próximo, en la Cumbre del Grupo de los 77 más China, cita a la que reiteró la invitación a Panamá al transmitir un saludo este miércoles a Cortizo a nombre del presidente cubano Miguel Díaz-Canel.

El diplomático alabó también la labor conjunta para promover y fortalecer la unidad entre la diversidad en la región, en especial en ocasión de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, sin la injerencia de grandes potencias extranjeras ni intereses hegemónicos. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330252-destacan-potencialidades-de-cooperacion-entre-gobiernos-de-cuba-y-panama>



# **Radio Habana Cuba**